



LAUCHRINGER SPÄTLESE

gemeinsam statt einsam!

Fasnachtstanz

Auch in diesem Jahr wollen wir einen Fasnachtstanz durchführen. Er findet am



Dienstag, den 13. Februar 2007 ab 15.00 Uhr im Gasthaus Küssaburgblick statt.

Das Gasthaus Küssaburgblick wird bereits ab 14.00 Uhr geöffnet sein.

Für die richtige Stimmung wird wie immer unser Alleinunterhalter Heinz Burgert sorgen. Selbstverständlich besteht kein Tanzzwang. Herzlich eingeladen sind auch diejenigen, die sich einfach nur unterhalten oder unterhalten lassen wollen. Außer für Ihren Verzehr entstehen Ihnen keine Kosten. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

Um allen Teilnahmewilligen die Möglichkeit zu geben, dabei zu sein, wird wieder ein Fahrdienst eingerichtet. Falls Sie hiervon Gebrauch machen möchten, melden Sie sich bitte bei den Ansprechpartnern der Lauchringer Spätlese.

Vortrag zum Thema „Diabetes mellitus/Metabolisches Syndrom/Stoffwechselkrankheiten“.

Am Mittwoch, 14. Februar, 14.30 Uhr, im Großen Sitzungssaal des Rathauses.

Referent ist Dr. Tilman Kirchoff. Der Vortrag dauert ca. 1 Stunde. Der Eintritt ist frei. Neben unseren Seniorinnen und Senioren, sind auch sonstige Interessierte recht herzlich willkommen.

Handarbeitsgruppe

Die Handarbeitsgruppe trifft sich am Montag, 12. Februar, von 14.00 bis 16.00 Uhr im Mehrzweckraum des Rathauses. **In dieser Zeit werden auch die selbst hergestellten Erzeugnisse verkauft. Neue Teilnehmer aller Altersgruppen sind recht herzlich willkommen. Interessierten werden gerne Strickanleitungen gegeben bzw. Stricktechniken vermittelt.**

Fahrt zum Freilichtspiel „Kloster in Flammen“ im Rahmen der Domfestspiele St. Blasien, am Sonntag, 19. August 2007.

Vor der prächtigen Kulisse des Doms zu St. Blasien wird das Stück „Kloster in Flammen“ als Freilichtspektakel uraufgeführt. Über 500 Mitwirkende, eine gigantische Bühne auf der Schauplätze wie Schloss Schönbrunn in Wien, Notre Dame in Paris oder Schloss Sanssouci in Potsdam dargestellt werden, bereiten einen kulturellen Höhepunkt im Jahr 2007. Das Stück ist in 12 Szenen aufgeteilt und stellt insgesamt 45 Jahre Klostergeschichte dar. Diese Zeit beginnt im Jahr 1764 mit der Wahl des neuen Abtes und endet 1809 mit der Vertreibung der St. Blasier Mönche nach St. Paul in Österreich. Dazwischen werden der Brand und der Wiederaufbau des Domes, aber auch Leben und Werke berühmter Zeitgenossen wie Mozart, Kant, Voltaire und Lessing sowie das Zeitalter der Säkularisation, der Aufklärung bis hin zum Ausbruch der französischen Revolution, in jeweils eigenen Szenen dargestellt.

Die Aufführung dauert von 20.30 Uhr bis ca. 23.30 Uhr. Sollte die Aufführung wegen schlechtem Wetter ausfallen, wird sie eine Woche später am Sonntag, 26. August nachgeholt. Wir haben 35 zentrale Tribünensitzplätze à 26,-- € reservieren lassen. Wegen der großen Kartennachfrage ist eine Reservierung jedoch nur bis zum 28. Februar möglich, bis dahin müssten Sie sich verbindlich angemeldet haben. Eine Erstattung des Kartenpreises ist nur möglich, wenn sowohl der Spieltags- als auch der Ersatztermin wegen schlechtem Wetter ausfallen sollte. Hinzu kommen noch die Buskosten, in Höhe von ca. 10,-- € (je nach Teilnehmerzahl). Falls nicht genügend Anmeldungen zusammen kommen, sodass die Anmietung eines Busses nicht mehr vertretbar wäre, müsste die Fahrt ausfallen. Anmeldungen nehmen ab sofort die Ansprechpartner der Lauchringer Spätlese entgegen.

Die Ansprechpartner der Lauchringer Spätlese:

Herrn Rolf Burgert Tel. 60 95-32
Frau Carmen Huber Tel. 60 95-33

Deutsches Rotes Kreuz

Ortsverein Lauchringen

Wir möchten uns auf diesem Weg ganz herzlich bei allen Blutspendern bedanken. Zum Januartermin kamen insgesamt 345 Spendenwillige. Davon mussten leider 23 aus medizinischen Gründen zurückgewiesen werden. Somit gingen 322 Konserven an die Blutspendenzentrale nach Ulm. Erfreulich ist, dass unter den Spendern 34 Erstspender waren. Aus organisatorischen Gründen und um allen Spendenwilligen

einen reibungslosen Ablauf und keine langen Wartezeiten bieten zu können, werden wir auch die zukünftigen Blutspendetermine in der Gemeindehalle Unterlauchringen abhalten. Wir freuen uns auf Sie beim nächsten Blutspendetermin am Freitag, den 11. Mai 2007.

Ihr DRK Ortsverein Lauchringen

Dienstabend

Unser nächster Dienstabend findet am Montag, den 12.02.2007 statt. Treffpunkt ist um 20.00 Uhr im DRK-Gerätehaus. Interessierte dürfen jederzeit gerne bei uns hereinschauen.